

# なかよし学級だより

山崎北小学校 なかよし学級

2022・1・17

平素は、本校の学校教育にご理解とご支援を賜り、ありがとうございます。  
学校の突然の休校や授業参観の中止、また、新型コロナウイルスの感染拡大により先の見通しが立たない中、不安な気持ちで過ごされているお子様・保護者様も多いことと思います。私達教職員も学校でできる感染対策を日々考え、子ども達が学校へ登校したときに、安全で充実した学校生活を過ごすことができるよう全力を尽くして参ります。

日々たくさんのご協力をいただき、誠にありがとうございます。

## ☆休校中の宿題

なかよし学級のみなさんは、各学年のお便りにのっている宿題と同じ物を取り組んでください。

学校が再開したら、また一緒に頑張りましょう。

## ☆休校中の過ごし方について

- ・不要不急の外出は、さけましょう。
- ・マスクをつけましょう。
- ・こまめに、手あらいがいがい・消毒をしましょう。
- ・かん気をしましょう。
- ・規則正しい生活をしましょう。
- ・検温・健康観察を行い、せきや鼻水・のどの痛み・発熱などの風邪症状がある場合は、医療機関を受診しましょう。

新型コロナウイルス感染拡大防止のために、休校中も、ご協力をお願いします。